



Anuncia diputado apoyo a reforma

# Votará priista por eléctrica

Acusan traición de Aysa a cambio de una Embajada para su padre

CLAUDIA SALAZAR

El diputado priista Carlos Miguel Aysa Damas anunció ayer que votará a favor de la reforma eléctrica propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, a pesar de la instrucción del partido de hacerlo en contra.

Hijo de Carlos Aysa González, ex Gobernador de Campeche -quien fue propuesto por el mandatario federal como Embajador en República Dominicana-, dijo que su voto será a favor porque Morena incorporó las propuestas de la coalición Va por México al dictamen.

El PRI prevé la expulsión de Aysa González en cuanto tome protesta como Embajador, y su hijo también está en riesgo de expulsión por no atender la instrucción del Consejo Político Nacional de votar en contra de la reforma.

“Porque me debo al pueblo, más que a caprichos o intereses de una persona o grupo, y después de leer que fueron incluidos en el dictamen de la reforma los 12 puntos que aprobó el Consejo Político del PRI, donde se destaca la electricidad como derecho humano, bajar los recibos de

luz a 43 millones de familias; igual que al alumbrado público, bombeo agrícola y de agua potable, y acabar con el saqueo y fraudes millonarios de empresas extranjeras, pero siempre manteniendo la inversión privada legal, he tomado la decisión de votar a favor del bien de México”, señaló el diputado en redes sociales.

Aysa Damas argumentó que está convencido de que no puede estar en contra del desarrollo de México ni de la voluntad de millones de mexicanos.

“Hoy la sociedad nos demanda y exige a los representantes populares no anteponer intereses de grupo, de alianzas electorales o personales. Nuestra alianza debe ser con el pueblo de México”, indicó.

Asimismo, dijo a los diputados del PRI que aún están a tiempo de reivindicarse con los ciudadanos.

“Los invito a reflexionar su voto, actuar por convicción, congruencia y responsabilidad por el bien de México”, agregó.

El nombramiento de Aysa González como Embajador estaba agendado para ser ratificado en comisiones el pasado martes, pero el análisis fue pospuesto hasta nuevo aviso.

## ‘NI CON SOBORNOS’

Al conocer la decisión de Aysa Damas de votar a favor de la reforma, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, lo acusó de traicionar al Revolucionario Institucional y a México.

“Ni una Embajada, ni los sobornos, ni chantajes bastarán para mirar de frente a la nación que ha traicionado. Que quede claro: el voto del grupo parlamentario del PRI será en contra”, reiteró el dirigente del tricolor.

El priista afirmó que Morena no va a lograr vencer a la oposición.

“Nos debemos a los ciudadanos y a ellos responderemos, cueste lo que cueste. Su reforma no va a pasar”, señaló.

La diputada sinaloense Paloma Sánchez también condenó la decisión de su compañero de bancada.

“Carlos Miguel Aysa Damas eres un traidor como tu padre @AysaGonzalez”, postuló Sánchez.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, festejó que el legislador priista haya decidido votar, “sin presiones”, con el oficialismo.

“Celebro la valentía, congruencia y honestidad política del diputado del PRI, Carlos Miguel Aysa Damas, quien ha anunciado que vota-



rá a favor y sin presiones por la reforma eléctrica.

“La dignidad ni se compra ni se vende, se defiende”, escribió Mier después de que el priista dio a conocer su decisión.

**Carlos Miguel Aysa**, diputado del PRI



Tomada de Facebook

**//** En mi calidad de diputado de la 65 Legislatura federal, no puedo actuar a capricho o por mandato autoritario de mi partido, sino del lado correcto de la historia”.